

**SEMANA
INTERCULTURAL
LAS PEDROÑERAS**

El Instituto de Enseñanza Secundaria "Fray Luis de León" de Las Pedroñeras ha celebrado con gran éxito las II Jornadas Interculturales, una actividad de convivencia que se ha desarrollado con gran implicación de los alumnos. Por **C.I.P.** Fotos **El Día**



Convivencia y participación, clave de las jornadas

"En la elaboración y degustación de las calderetas, más de quinientos alumnos se dieron cita en el patio del IES y es sorprendente que no hayan dejado ni un sólo papel en el suelo, a su término todo estaba impoluto, incluso cuando querían fumarse un cigarrillo lo hacían fuera del recinto. No hubo alcohol

y si mucha camaradería. Han dado un ejemplo de convivencia espectacular". Así se pronunciaba el director del IES, Fray Luis de León de Las Pedroñeras, Raúl Martínez, tras la celebración de las II Jornadas Interculturales del centro. Un evento que durante dos días ha ofrecido a los alumnos más de cuarenta

actividades entre las que se encuentran competiciones deportivas, concierto de RAP, multitud de talleres, concursos, degustación de productos interculturales, exposiciones y teatro, entre otras muchas que han contado con la total implicación del alumnado del centro.

